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Санкт-Петербургский государственный университет 

Юридический факультет 

Студенческий совет  
199026 Санкт-Петербург, Васильевский остров, 22-ая линия, д.7.  

 

24 февраля 2022 года                                                                                          Санкт-Петербург  

 

ПРОТОКОЛ №2/22 

заседания 

Студенческого совета Юридического факультета 

федерального государственного бюджетного образовательного учреждения 

высшего образования 

«Санкт-Петербургский государственный университет» 

  

Студенческий совет Юридического факультета федерального государственного 

бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский 

государственный университет» (далее – СтудСовет ЮФ СПбГУ) по состоянию на 24 

февраля 2022 года состоит из 14 членов.  

На заседании присутствовали 12 и 14 членов СтудСовета ЮФ СПбГУ: 

№ ФИО St Курс (и поток) 

1. Шевченко Елизавета Александровна st101974 1 курс (1 поток) 

2. Трудов Никита Александрович st102236 1 курс (2 поток) 

3. Захарова Полина Руслановна st083714 1 курс (КНР) 

4. Калишко Александр Константинович st090951 2 курс (2 поток) 

5. Степанов Матвей Алексеевич st076082 3 курс (1 поток) 

6. Михалева Софья Константиновна st078628 3 курс (2 поток) 

7. Саламатов Владислав Вячеславович st078339 3 курс (КНР) 

8. Радостев Данил Сергеевич st079087 3 курс (Япония) 

9. Клименко Анастасия Андреевна st068220 4 курс (1 поток) 

10. Семенчев Илья Олегович st070931 4 курс (2 поток) 
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11. Коновалов Алексей Сергеевич st061584 1 курс магистратуры 

12. Семченков Артемий Александрович st056972 2 курс магистратуры 

Кворум имеется. 

На заседании присутствовали: обучающийся СПбГУ, Молодкин Андрей 

Михайлович.  

 

Вопрос 1. 

О планах работы СтудСовета ЮФ СПбГУ. 

По первому вопросу слушали Артемия Александровича Семченкова.  

Артемий Александрович сообщил о том, что СтудСовету ЮФ СПбГУ в ближайшее 

время необходимо будет провести следующие действия: 

- провести анализ рабочих программ учебных дисциплин с целью их улучшения, 

причем сделать это необходимо в ближайшее время, по «горячим следам» после 

прошедшей сессии, так как, к сожалению, многие обучающиеся сообщают о проблемах 

только до или в период сессии, не сообщая о проблемах заблаговременно; Данил Сергеевич 

Радостев, Анастасия Алексеевна Клименко сообщили о тех проблемах, о которых они 

знают в настоящее время (о РПУДах по муниципальному праву и МЧП), Андрей 

Михайлович Молодкин сообщил о проекте изменений в РПУД по ИПиГЗС; 

- внести изменения и принять положение о комиссии «по адаптации первого курса», 

чтобы исключить возникающие спорные ситуации по отбору наставников (кураторов) 1 

курса бакалавриата; 

- Никита Александрович Трудов сообщил о том, что рассмотрение вопроса о 

регламенте СтудСовета ЮФ СПбГУ также должно войти в план работы СтудСовета ЮФ 

СПбГУ; 

- пригласить на заседание СтудСовета ЮФ СПбГУ главу культурно-массового 

комитета СтудСовета ЮФ СПбГУ, предложить главе культурно-массового комитета 

СтудСовета ЮФ СПбГУ подготовить отчет о проведенных мероприятиях, а также 

рассказать о проблемах, возникающих в работе; высказались Софья Константиновна 

Михалева и Андрей Михайлович Молодкин и сообщили о том, что в СПбГУ был издан (а 

затем «исчез») приказ, который запрещал проведение запланированных мероприятий в 

очном формате, что и объясняет небольшое число культурно-массовых мероприятий; в 

целом СтудСовет ЮФ СПбГУ не устраивает уровень культурно-массовой активности, и 

основная задача – решить возникшие проблемы, так как по всей видимости они имеют 

место быть; СтудСовет ЮФ СПбГУ единогласно принял решение пригласить на заседание 

главу культурно-массового комитета СтудСовета ЮФ СПбГУ; 
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- Елизавета Александровна Шевченко отметила, что старостам академических групп 

необходимо повторно донести информацию о встречах с руководством учебного 

управления, так как многие старосты ошибочно воспринимают цели данных объединений 

и собраний.  

По первому вопросу решили: 

Информацию принять к сведению.  

 

Вопрос 2. 

К вопросу о принятии регламента СтудСовета ЮФ СПбГУ. 

По второму вопросу слушали Никиту Александровича Трудова, который привел 

аргументы за принятие регламента работы СтудСовета ЮФ СПбГУ и представил проект 

регламента. 

В дискуссии о необходимости регламента и его положениях приняли участие 

Артемий Александрович Семченков, Алексей Сергеевич Коновалов, Елизавета 

Александровна Шевченко, Данил Сергеевич Радостев и другие члены СтудСовета ЮФ 

СПбГУ.  

Артемий Александрович Семченков предложили перенести данный вопрос на 

следующее заседание.  

На голосование выносится вопрос: 

Перенести второй вопрос повестки дня на следующее заседание СтудСовета ЮФ 

СПбГУ.  

Результаты голосования: 

«За» 10 

«Против» 0 

«Воздержался» 2 

Решили: 

Перенести второй вопрос повестки дня на следующее заседание СтудСовета ЮФ 

СПбГУ.  

По второму вопросу решили: 

Информацию принять к сведению.  

Членам СтудСовета ЮФ СПбГУ предложить письменно высказать предложения по 

проекту регламента для дальнейшего обсуждения по существу.  
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Вопрос 3. 

О взаимодействии со старостами групп. 

По третьему вопросу слушали Артемия Александровича Семченкова, Владислава 

Вячеславовича Саламатова, которые сообщили, что взаимодействие старост академических 

групп и СтудСовета ЮФ СПбГУ необходимо, а старостам необходимо донести 

информацию о плюсах такого взаимодействия прежде всего в части учебных вопросов.  

По третьему вопросу решили: 

Информацию принять к сведению.  

 

Вопрос 4. 

О Положении о Студенческом совете. 

По четвертому вопросу слушали Артемия Александровича Семченкова, который 

предложил перенести данный вопрос на следующее заседание СтудСовета ЮФ СПбГУ, в 

связи с тем, что вопрос требует отдельного обсуждения.  

На голосование выносится вопрос: 

Перенести четвертый вопрос повестки дня на следующее заседание СтудСовета ЮФ 

СПбГУ.  

Результаты голосования: 

«За» 12 

«Против» 0 

«Воздержался» 0 

Решили: 

Перенести четвертый вопрос повестки дня на следующее заседание СтудСовета ЮФ 

СПбГУ.  

 

Вопрос 5. 

Разное. 

 

5.1. Слушали Артемия Александровича Семченкова, который сообщил о том, что 

данное заседание является первым для Матвея Алексеевича Степанова – представителя 3 

курса (1 потока), члена СтудСовета ЮФ СПбГУ. Другие члены СтудСовета ЮФ СПбГУ 

поздравили коллегу.  

Решили: информацию принять к сведению. 
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5.2. Слушали Артемия Александровича Семченкова, который сообщил о том, что 

СтудСовету ЮФ СПбГУ необходимо направить представителя в состав Стипендиальной 

комиссии по направлению «Медицина, медицинские технологии, стоматология и 

юриспруденция» (с момента внесения изменений в Приказ о составе указанной комиссии). 

Было предложено направить Александра Константиновича Калишко. 

 На голосование выносится вопрос: 

Направить в состав Стипендиальной комиссии по направлению «Медицина, 

медицинские технологии, стоматология и юриспруденция» А. К. Калишко. 

Результаты голосования: 

«За» 12 

«Против» 0 

«Воздержался» 0 

Решили: 

Направить в состав Стипендиальной комиссии по направлению «Медицина, 

медицинские технологии, стоматология и юриспруденция» А. К. Калишко. 

 

5.3. Слушали Артемия Александровича Семченкова, который поднял вопрос о чате 

СтудСовета ЮФ СПбГУ. Андрей Михайлович Молодкин сообщил, что есть неплохая 

практика создания двух чатов – общего (с бывшими членами объединений) и рабочего (для 

голосований).  

На голосование выносится вопрос: 

Создать рабочий чат СтудСовета ЮФ СПбГУ для проведения голосований.  

Результаты голосования: 

«За» 12 

«Против» 0 

«Воздержался» 0 

Решили: 

Создать рабочий чат СтудСовета ЮФ СПбГУ для проведения голосований.  

 

 

Председательствующий  

на заседании                                                                                                         А. А. Семченков 


